Después del lanzamiento

No me había detenido a pensar de cuántos amigos dispongo (el capital del pobre) ni de qué proyecciones pueden alcanzar mis ocurrencias literarias. Pero la ceremonia de lanzamiento de mi libro "Tres años en un día", efectuada el viernes pasado en el auditorio de este diario, me ha hecho reflexionar sobre el tema...Había un verdadero equipo médico-literario. Ahí estaban Pancho Cordaro y su esposa Mercedes; el doctor De la Paz y su esposa Elizabeth Acuña, mi hermana en la poesía; Mauricio Jeldres, Pepe Granada, Roberto Zamorano (eché de menos a Sady Püschel y a Marcelo Recabarren).

Ahí estaban el poeta Guillermo Chávez, venido desde Temuco hasta con su nieta: el doctor en Letras Eugenio Matus y Sady, el profesor de Música y amigo de mis

Alberto Neumann, el guatón, no vino a la ceremonia -me explicó después- porque estaba atareado sacándole el cárter a un cacharro de los muchos que arregla en su taller. Pero igual llegó después al verdadero hipódromo que armamos en la casa. Y a Orlando Lavoz le llegaron parientes desde allende Los Andes justo a esa misma hora...A Ricardo Ardiles le vinieron ejecutivos de la Xerox Santiago y tuvo que atenderlos. Y como yo dije que iba a pasar lista, lo estoy

Tampoco vino Mario Porflidt, será por lo lejos que le queda el dia-

RC6 2938

Sin embargo, la profesora María Luisa González me decía plena de satisfacción que se anduvo impresionando con los más de 130 amigos que repletaron el auditorio. Le agradecí y le reitero a ella mi propia alegria por esto mismo.

Maucho Saint-Jean me envió una tarjeta y el prefecto Pedro Díaz un

gran abrazo.

Tito Geisser se pasó con la introducción a la lectura del libro y el director de este diario le puso la dimensión diferenciadora a los conceptos de poesía y de periodismo. Al rector de la Universidad de Los Lagos se le caían los poemas entre saltos de la carretera por llegar a tiempo y los muchachos del grupo Temos hasta trasnocharon por instalar la iluminación de la pequeña obra que representaron.

Mario Troncoso más que un locutor fue un amigo alegrándose de nuestra alegría y Héctor Balbontín casi se fue llorando. lo que no es extraño, conociéndole, pues se emociona facilito con mis ocurrencias. Y a Silver, al buen amigo de Silver que la vida me ha dado, ya le corrían lágrimas por el abrazo osornino de reconocimiento a sus tantos años de alegría y sonrisas que regala a diario en este diario.



Antonio Quezada Monsalves

Sentí la ausencia de mi hermamadre Delia Dominguez, a quien hoy cuesta encontrar en tanto asunto literario a la que invitan, merecidamente.

Pero así lo hicimos. Un poco más allá del protocolo (el diputado Ojeda andaba impecablemente vestido y sonreia con el libro) y bien cerca de la amistad, que este asunto literario no tiene por qué ser acartonado, como dice la poetisa Elizabeth Acuña.

Reitero mis agradecimientos a todos. A Iván Sánchez, al guatón Andro, a Carlos Mardones, a Freddy González, a Javier Vera Jünemann, a monsieur Louis Sadoul, a Juan Pablo Stemberga, a Delfin Ferrada y Carlos Smith, al chinito de la imprenta.

A Carlos Varela (que ese día se

metrificó).

Dejé para el último a Juanito Carrillo y al pelao Armando porque ellos también se fueron al último de la caballada....Cuando nos vino a saludar la madrugada.

Abrazos para todos. Y un beso para la señora María, que dejó media alma en su la cocina para atender a todos mis invitados. como se lo merecían.

Será hasta el próximo libro, en diciembre, si Dios quiere...

Ol Diario stanstel, Corne, 15-X1-1994 A3.

Después del lanzamiento [artículo] Antonio Quezada Monsalves.

Libros y documentos

AUTORÍA

Quezada Monsalves, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Después del lanzamiento [artículo] Antonio Quezada Monsalves. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile